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Как выжить старыми способами в новых условиях? 

«Дайте человеку цель,  

Ради которой стоит жить, 

И он сможет выжить 

 В любой ситуации». 

Иоганн Вольфганг Гёте. 

«В наше время информация есть единственный 

и вернейший путь к выживанию». 

Татьяна Устименко. 

 

Здравствуйте, дорогие Соратники и Единомышленники! 

Многие из тех, кто изучает материалы сайтов «НИИ ЦУС»
1
 и «РНТО»

2
 

задаются вопросом: «Как же выжить в условиях Переходного Периода?». Вопрос 

не праздный, поскольку это главная стратегическая задача Человечества сегодня, 

кто бы как к этому не относился. Я предлагаю Читателю вместе со мной 

рассмотреть, какие возможны варианты спасения на основе материалов 

выживальщиков - людей, которые интересуются способами борьбы с кризисными 

и экстремальными ситуациями, ликвидацией последствий стихийных бедствий и 

техногенных катастроф. А после – проанализировать на основе публичной 

информации с вышеуказанных сайтов – можно ли считать предлагаемые 

выживальщиками методы достаточно действенными в Переходный Период и 

являются ли они выходом из сложившейся ситуации. Эта статья рассчитана, 

прежде всего, на взрослых здравомыслящих людей, способных делать 

самостоятельные выводы и задумывающихся о своём будущем, а также на тех, 

кто обладает знаниями и навыками реального выживания в экстремальных 

условиях различного характера.  

 

                                                           
1
 http://www.salvatorem.ru/.  

2
 http://rnto.club/.  

http://www.salvatorem.ru/
http://rnto.club/
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Начну с того, что согласно моему впечатлению материалы форума 

выживальщиков похожи по своей сути на компьютерную игру «Сталкер», где 

героям приходится выживать в сильно изменившемся мире, с аномалиями, 

мутантами, бандитами и, разумеется, БОРЬБОЙ за жизнь с природой один на 

один или в составе группы. Конечно, аномалии и мутанты мне в обсуждениях не 

встречались, но атмосфера, как говорится, располагает. Особенно учитывая 

аномальные погодные проявления последних лет и последствия пси-

апокалипсиса, о котором я писал в одном из предыдущих исследований
3
. 

                                                           
3
 http://rnto.club/biblioteka/merezhanov-va/Stati/tehnologii-svetl---vizhivanie-pri-psi-apokalipsise.html.  

http://rnto.club/biblioteka/merezhanov-va/Stati/tehnologii-svetl---vizhivanie-pri-psi-apokalipsise.html
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Перед тем, как рассмотреть конкретные задачи, встающие перед человеком, 

оказавшимся перед необходимостью ВЫЖИТЬ, могу сказать, что подавляющее 

большинство вариантов выживания, описанных на форуме выживальщиков, 

основывается на том, что у человека окажется набор тех или иных подручных 

средств, будь то нож, спички, аптечка и прочие подобные предметы первой 

необходимости. Скажите, многие ли из Вас имеют при себе подобные вещи, 

чтобы при возникновении чрезвычайной ситуации иметь возможность ими 

воспользоваться? Даже если предположить, что что-то из этого набора есть – кто 
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сумеет этими вещами воспользоваться так, чтобы выжить? Также 

рассматриваются варианты доступности в той или иной мере некоторых 

строительных материалов, продуктов, приборов и варианты их применения для 

организации быта В НОВЫХ УСЛОВИЯХ. То есть, рассматриваются сценарии, 

которые из года в год нам подсовывают в кино и компьютерных играх – 

выживание в постапокалиптическом мире, на руинах старой цивилизации. 

Благодаря этим шаблонам люди считают, что даже случись ядерный или иной 

апокалипсис, имея навыки выживальщика – они смогут спастись. На самом деле 

это довольно-таки безпричинные надежды, поскольку ядерная, химическая, 

бактериологическая войны глобального характера приведут не только к 

страшным разрушениям и мутациям. Выживание в разрушенной экологической 

системе для Человека невозможно, и это неизбежный исход применения 

подобных вооружений. Что тут говорить – даже «мирная» деятельность Человека 

поставила его на грань вымирания. На самом деле апокалипсиса НЕ БУДЕТ, 

потому что он уже СОСТОЯЛСЯ, причём совершенно незаметно для 

абсолютного большинства жителей Планеты. И выражен он был не во взрывах 

ядерных бомб, а в смене Системной Власти
4
. Вы можете удивиться: «Как же 

так? Мы ничего не заметили… Где же катастрофы? Где массовые смерти? Где 

все ПРИВЫЧНЫЕ атрибуты Конца Света?». Однако я призываю не торопиться 

с выводами. 

                                                           
4
 http://www.salvatorem.ru/?page_id=201.  

http://www.salvatorem.ru/?page_id=201
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Одна из основных потребностей Человека – потребность в питании. Я здесь 

не буду расписывать то, что в мире происходит стремительная деградация почв 

под разрушительным воздействием человека (вследствие неправильной 

агротехники и использовании самых разных ОТРАВЛЯЮЩИХ веществ разных 

типов – пестицидов, гербицидов и прочей химии). В контексте описываемого не 

могу не упомянуть про Комплекс «СветЛ-Флора», который способен 

комплексно решать вопросы восстановления природного естества по всем 

необходимым диапазонам энергий сопровождения и обеспечения Растений, а 

также среды их обитания. И то, в случае заблаговременного его применения на 

подконтрольном участке. Ведь природа инертна, поэтому необходимо время на 

то, чтобы растения не погибли под резким изменением всех сопровождающих 

частот, а постепенно адаптировались. На самом деле я хочу предложить Читателю 

задуматься над таким вопросом: «В Переходный Период происходит, и будет 

происходить в дальнейшем изменение конструкции решёток Атмосферы (с 

кубической на додекаэдральную) и уложения энергий Планеты (в диапазоне от 6 

до 512 октав) до состояния гармонии её новой конструкции, как этап 

возвращения нашей Планеты на путь Развития Разуменной Ориентации. Как 

это повлияет на Человека?». Ответ прост – влияние будет зависеть от того, какой 
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Человек, каков его личный Вектор Цели по всем принятым программам явлений, 

действий и событий. И здесь возможны два варианта (либо промежуточные 

варианты, стоящие между ними, что не меняет СУТИ).  

ПЕРВЫЙ – Человек не смог/не захотел (в том числе не знал, или думал, что 

это всё неправда и так далее – сюда относятся все виды отговорок) повышать 

октавы своего Мозга (Сущности). При этом окружающая среда (независимо от 

того, что Человек думает) будет насыщаться новыми частотами с неуклонным 

сокращением трансляции старых, а Человеку для поддержания его жизни нужны 

старые частоты, которых становится всё меньше и меньше. Отсюда - все 

возможные виды заболеваний. Это не выдумки, а объективные процессы. Один из 

них – поддержание жизнедеятельности организма с помощью внешних (явных) 

источников «питания». Человек потребляет воздух, воду и пищу для своего 

жизнеобеспечения (как источник потенциала для Сущности и жизни клеток).   

 

Вода как часть бытия энергий Планеты и самый ёмкий носитель 

энергоинформации будет год от года получать новые частоты, в то время как 

старые будут изыматься (и соотношение имеющихся частот, как и их 

потенциалов, будет изменяться), поэтому Человек будет недополучать потенциал 

для своего существования. С пищей картина та же – растительные и животные 
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организмы будут перестраиваться под новые условия, поэтому вещества и 

электрические потенциалы, которые будут поступать в организм Человека после 

их съедания – будут ЯДАМИ для него. Вода не будет утолять жажду. А теперь 

вспомним, что такое голод и жажда – это сигналы падения потенциала в 

структурах тела и Сущности. Получается, что если Человек не сможет развиться – 

вместо утоления голода он будет получать отравления. Думаю, что итог – 

понятен.  

ВТОРОЙ вариант - Человек поднял октавы Сущности до необходимого 

уровня, что означает способность усваивать потенциалы, транслируемые 

восстанавливаемой Изначальной СУЗ (Системой Управления Земли), то проблем 

с усвоением НОВОЙ пищи и воды у него не будет. Что касается дыхания, то это 

еще большая необходимость для нормальной работы лёгких и всех 

сопутствующих этому функций и обменных процессов. То есть для того, чтобы 

ВЫЖИТЬ Человек должен попасть в БАНЮ
5
.  

 

Смею надеяться, что читатель прекрасно понимает, насколько малое число 

людей осознают происходящее (что напрямую показывает масштаб грядущей 

трагедии). Поэтому при ухудшении самочувствия Человек будет обращать свой 

                                                           
5
 К понятию «БАНЯ» следует отнести способ изменения структуры живой КЛЕТКИ и 

структуры МОЗГА в течение достаточно короткого времени. «СветЛый Веник» Н. Левашова в «Банном 

Деле» А. Хатыбова и Трудовая Лопата – часть 2. Автор Ф.Д. Шкруднев. 
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взор на лекарства. Однако с лекарствами тоже не всё так просто. Уверен, что 

практически все, кто посчитал необходимым изучить труды НИИ «ЦУС», А.М. 

Хатыбова, Ф.Д. Шкруднева уже понимают, что умозрительные события и 

эффекты – лишь ширма для проистечения тех процессов, что требовались по 

программе эбровской СУЗ. Роль в этом лекарств – не исключение. «Дело в том, 

что на 20-й век у Эбров были очень большие планы. Всё и все должны были быть 

взяты под тотальный контроль и управление. И вот здесь родилась просто 

великолепная идея - химико-биологическая управляемая мутация Человека под 

воздействием кубических полимеров строгой направленности»
6
. Если сказать 

проще, то есть каждое лекарство имеет (условно) две составляющие. Первая – это 

структуры, обеспечивающие волновой «коридор» для второго типа структур, 

которые являются целевым вменением в Мозг (Сущность) Человека для его 

Программного изменения (развития или уничтожения). Теперь представьте – при 

ликвидации интервентской СУЗ развитие Мозга людей остановлено (в прежнем 

Программном Векторе, поскольку его более не существует), стало быть, 

вышеупомянутые структуры могут привести только к одному результату – 

зашлаковке клеток и, что куда более страшно, к изменению (мутации) Сущности 

до состояния непригодности к прохождению преобразований Переходного 

Периода под управлением Изначальной СУЗ. То есть лекарства (как и витамины, 

о которых писал Н. В. Левашов) – это один из вариантов суицида. «Почему же 

при приёме лекарств происходит улучшение самочувствия у многих людей?», - 

спросите Вы. Это происходит потому, что сами лекарства, как структуры, 

частично соответствуют смыслу получения организмом гравитационных и 

электрических потенциалов частот (имеющихся в соответствующих препаратах 

и потребных для купирования возникшего состояния при состоянии обменных 

процессов современного Человека). Здесь по аналогии с вводом инсулина в 

организм. Физически плотная молекула имеет набор решёток – гравитационных и 

электронных (прочие не рассматриваем), которые при взаимодействии с 

                                                           
6
 «Комплекс «СветЛ»: пси-поле или таблетки? http://rnto.club/biblioteka/zhuravljov-

vladislav/Stati/Kompleks_SvetL_psi-pole_ili_tabletki.html.  

http://rnto.club/biblioteka/zhuravljov-vladislav/Stati/Kompleks_SvetL_psi-pole_ili_tabletki.html
http://rnto.club/biblioteka/zhuravljov-vladislav/Stati/Kompleks_SvetL_psi-pole_ili_tabletki.html
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решётками органов позволяют перераспределить потенциалы и вызвать 

видимость стабилизации процесса. Вся проблема в том, что эти структуры 

чужеродны для Сущности и организма, поскольку не поддаются контролю со 

стороны Мозга (Сущности), а значит всё, что ему остаётся – это бороться с 

последствиями приёма лекарств. Кроме того, имеющиеся лекарства рассчитаны 

экспериментаторами – эбрами под созданный ими энергобиогенезис клетки плоти 

людей, причем для разных генотипов существуют свои лекарства. Поэтому при 

неизбежном изменении обменных процессов в ходе Переходного Периода эффект 

облегчения самочувствия будет всё ниже и ниже (что сейчас и происходит, и это 

отображено, в частности, в материалах НИИ «ЦУС»
7
). А вредность – наоборот, 

выше, поскольку введение подобных структур в организм будет приводить к 

незапланированным мутациям клеток, и, что самое трагичное, невозможности 

продолжать своё развитие, вследствие блокировки тел Сущности
8
, что для 

большинства людей планеты остаётся за рамками той физической реальности, 

которой ограничена доказательная медицина. 

А теперь вспомним, что все поражающие факторы оружия массового 

поражения (радиация – от ядерного, токсины – от химического, болезнетворные 

штаммы – от бактериологического), вызывающие разрушения в организме людей, 

лечатся только посредством приёма таблеток, капельниц, инъекций и другими 

«перемещениями» химических веществ. Например, к тем, кто участвовал в 

ликвидации аварии на ЧАЭС или ликвидации аварии на подводной лодке К-21, 

применяли химию, транквилизаторы, переливали кровь, пересаживали костный 

мозг. Вот и всё лечение! А транквилизаторы, в частности – это наркотики, 

которые разрушают Мозг. По результатам апробирования различной химии 

изменялся состав аптечек на АЭС. Вот и весь прогресс в методах лечения. 

А для тех, кто после всего сказанного думает, что таблетки помогут спастись, 

предлагаю ответить на ряд вопросов: 

                                                           
7
 http://www.salvatorem.ru/?page_id=2054, ответ на вопрос №31. 

8
 «Комплекс «СветЛ»: пси-поле или таблетки? http://rnto.club/biblioteka/zhuravljov-

vladislav/Stati/Kompleks_SvetL_psi-pole_ili_tabletki.html. 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=2054
http://rnto.club/biblioteka/zhuravljov-vladislav/Stati/Kompleks_SvetL_psi-pole_ili_tabletki.html
http://rnto.club/biblioteka/zhuravljov-vladislav/Stati/Kompleks_SvetL_psi-pole_ili_tabletki.html
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1. Для каждого лекарства существуют условия хранения. Кто может 

гарантировать, что таковые условия будут возможны? Таблетки могут, 

например, промокнуть или промёрзнуть. 

2. Любые анестезирующие средства – наркотики. Даже если просто вдуматься в 

смысл слова – НАРКОз – уже видна суть образования этого слова. Боевые 

анестезирующие средства (БАС) – не исключение. Казалось бы, раз 

медицина довольно широко применяет эти средства, так может быть они 

безопасны? На данный момент другого выбора у медиков просто нет. 

Поэтому всех успокаивает то, что это неизбежное зло и не задумываются о 

последствиях (хотя справедливости ради следует заметить, что задумываться 

о последствиях лучше задолго ДО операции, при которой делают наркоз). 

Однако врачи не знают о том, что наркотик вызывает при расщеплении в 

клетках такие потоки материй, которые блокируют нормальные движение 

потенциалов от физически плотной клетки к Сущности и обратно. Результат 

– патологии клетки и соответствующие болезни, поскольку разрушается 

энергоинформационный обмен самой Сущности (Мозга по А. Хатыбову) с 

системами контроля, а также Сущности с физически плотным телом. 

3. Что делать, если таблеток ПРОСТО НЕТ?! Ну, не оказалось их под рукой в 

нужную минуту, или они закончились. Как выживать? 

Предлагаю ещё раз взглянуть на ситуацию со стороны и подумать, к чему нас 

призывают - на примере, исключающем применение оружия массового 

поражения. 

НИТЬ АБСУРДА: Изучение материалов по выживанию и наработка навыков 

выживальщика → появление уверенности в своих силах → ложное чувство 

защищённости и превосходства над природой. Теперь, допустим, пропало 

электричество. Вспомните хотя бы отключение электроэнергии в Москве в 2005 

году
9
. А предположим, что это случилось зимой. С какой скоростью наступит 

                                                           
9
 Авария в энергосистеме 25 мая 2005 года в Москве.  

https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%90%D0%B2%D0%B0%D1%80%D0%B8%D1%8F_%D0%B2_%D1%8D%D0%BD%D0%B5%D1%80%D0%B3%D0%BE%D1%81%D0%B8%D1%81%D1%82%D0%B5%D0%BC%D0%B5_%D0%B2_%D0%9C%D0%BE%D1%81%D0%BA%D0%B2%D0%B5_(2005)
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9C%D0%BE%D1%81%D0%BA%D0%B2%D0%B0
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коллапс инфраструктуры, думаю, каждый сможет ответить для себя сам. 

Совершенно понятно, что для профессионалов, имеющих опыт реального 

выживания это с высокой долей вероятности не будет шоком. Однако, во-первых 

- таких ОЧЕНЬ мало. Во-вторых -даже им придётся серьёзно потрудиться, чтобы 

выжить, ведь и условия бывают разные… Да и выжить в лесу – это одно, а 

выжить в бетонных джунглях, полных озверевших и отчаявшихся двуногих 

хищников – это совсем другое… 

Может возникнуть вопрос – а зачем я расписываю сценарии тех или иных 

катаклизмов с использованием оружия массового поражения и без него, если сам 

же говорю, что такого не будет? Только для того, чтобы стало понятно, что 

Человек сегодня практически беспомощен (в подавляющем большинстве случаев) 

даже при возникновении куда менее страшных ситуаций, чем 

разрекламированный апокалипсис (то же отключение электричества) даже с 

учётом «стандартных сценариев» конца света. Что же говорить про попадание в 

УСЛОВИЯ ИЗМЕНЁННОЙ ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ? Следуя логике 

приведённых выше рассуждений и анализируя материалы НИИ «ЦУС» и «РНТО» 

можно заметить, что Человек, не движущийся по дороге Развития, будет 

утрачивать со временем высшие когнитивные функции мозга, что УЖЕ 

выливается в своеобразный пси-апокалипсис
10

, если смотреть глобально.  

Мы рассмотрели некоторые элементы чрезвычайно важных вопросов – 

сохранения здоровья и пропитания (в том числе с позиций энергетической 

подпитки). Можно затронуть и другие аспекты жизни Человека, которые 

подвергнутся изменениям после (и в процессе протекания) Переходного Периода. 

Однако рассмотренные вопросы дадут о себе знать в первую очередь. Как это 

понятно из анализа, изменяемых аспектов – более чем достаточно, чтобы оценить 

возможность реального выживания без развития своего Мозга. Об этом же пишет 

и Фёдор Дмитриевич Шкруднев: «Но тогда – как быть людям? Значит, они 

обречены этим на погибель в своём ближайшем будущем? Тяжело писать 

                                                           
10

 http://rnto.club/biblioteka/merezhanov-va/Stati/tehnologii-svetl---vizhivanie-pri-psi-apokalipsise.html.  

http://rnto.club/biblioteka/merezhanov-va/Stati/tehnologii-svetl---vizhivanie-pri-psi-apokalipsise.html
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подобное, но – да, ОБРЕЧЕНЫ на НЕВОЗМОЖНОСТЬ своего 

существования вообще, если НЕ БУДЕТ изменена в сторону 

СУЩЕСТВЕННОГО ПОВЫШЕНИЯ октава их Мозга!»
11

. 

Проблема заключается в том, что те же самые выживальщики (не говоря о 

людях, которые даже не задумываются о выживании сегодня), о которых я пишу, 

не понимают, что тот самый катаклизм, к которому они все старательно пытаются 

подготовиться, будет совершенно иным, отличным от навязанных Сознанию 

сценариев ядерной, химической, бактериологической войн и прочих известных 

вариантов массового уничтожения себе подобных и обрушения социальной 

конструкции общества. Не будет войн. Произойдёт то, от чего нет защиты, к чему 

невозможно подготовиться в попытках ПОБЕДИТЬ ПРИРОДУ. Существуют, 

однако, и иные прогнозы на будущее – жизнь онлайн, виртуальные реальности, 

религиозные варианты будущего и прочие благостные глупости, которые можно 

при желании легко найти в интернете. Ранее все эти прогнозы транслировались 

СУЗ эбров в виде упреждающей информационной трансляции для подготовки 

Сознания Человека к запланированным событиям. Теперь же все эти прогнозы 

составляются людьми, которые потеряли Программную связь с интервенсткой 

СУЗ (ввиду её ликвидации). Эти прогнозы являются не более чем автомоторно 

затухающей деятельностью, согласно старых Программ, вложенных в Мозг для 

исполнения. Это так называемые «Альбомные записи» по исполнению 

назначенных индивиду действий. Действительная картина происходящего в 

допустимых для публичности рамках описана в материалах «РНТО» и «НИИ 

ЦУС», не буду повторяться. У Читателя может возникнуть вопрос: «А почему 

именно эта версия будущего верная?». Ответ на этот вопрос лежит в плоскости 

мировоззрения вопрошающего. Безусловным критерием проверки истинности 

теории является практика. Я осознаю, что сколько бы я не приводил примеров, 

доказательств сказанного - всегда можно найти аргумент против (если есть 

                                                           
11

 «СветЛый Веник» Н. Левашова в «Банном Деле» А. Хатыбова и Трудовая Лопата». Глава 5, автор Ф.Д. 

Шкруднев - https://shkrudnev.com/index.php/svetlyj-venik-n-levashova-v-bannom-dele-a-khatybova-i-trudovaya-lopata-

2-ya-redaktsiya/kniga-1-raskrytie-sokrytogo-interventsiya-kak-eto-bylo/glava-5-soznatelnoe-poznanie-nepoznannogo.  

https://shkrudnev.com/index.php/svetlyj-venik-n-levashova-v-bannom-dele-a-khatybova-i-trudovaya-lopata-2-ya-redaktsiya/kniga-1-raskrytie-sokrytogo-interventsiya-kak-eto-bylo/glava-5-soznatelnoe-poznanie-nepoznannogo
https://shkrudnev.com/index.php/svetlyj-venik-n-levashova-v-bannom-dele-a-khatybova-i-trudovaya-lopata-2-ya-redaktsiya/kniga-1-raskrytie-sokrytogo-interventsiya-kak-eto-bylo/glava-5-soznatelnoe-poznanie-nepoznannogo
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желание поспорить). Весь вопрос заключается лишь в глубине и масштабе 

познаний Человека, а также в гибкости его Сознания. После смены Системной 

Власти происходит новая энергоинформационная трансляция, которая 

побуждает тех, кто способен хоть как-то её воспринимать и действовать в новом 

Векторе Цели, даже если Человек этого и не осознаёт (поначалу, но начинает 

осознавать ровно в той степени, в какой велики его ПоЗнания о мире). По мере 

изучения будет происходить осознание причин проистечения окружающих нас 

процессов. И самое главное – время Переходного Периода стремительно 

проходит. Скоро каждый сам сможет увидеть воочию всё то, о чём я написал 

(либо уже увидел). ВОПРОС лишь в том, останется ли к тому времени то, ЧЕМ 

можно осознать новую реальность… Как видите, не так страшен конец света, 

как,  ТО, ЧТО БУДЕТ ПОТОМ.  

Чтобы ещё раз подтвердить свои выводы приведу отрывок: «Почти 70% из 

всех, кого вы знаете, умрут от рака, либо от сердечно-сосудистых заболеваний 

намного раньше своего естественного срока, т. е. того дня, когда человек 

закономерно (или, если угодно, «планово») должен «отойти в мир иной». Это 

произойдёт, если вас не взяли в Баню, если вы пустили все на САМОТЁК или, 

того хуже, стали «бегать» по врачам и аптекам. Но это уже Ваш выбор. (…) Два 

Человека из трёх умрут от инфаркта, инсульта или рака где-то между 60 и 70 

годами. И ни от чего другого. Это, на мой взгляд, не может быть правильным! А 

от чего же умрёт оставшаяся треть? От инфекций (на выбор), диабета, болезни 

Альцгеймера, погибнут в ДТП, в результате какого-то несчастного случая, или 

сами сведут счёты с жизнью. И, конечно же, ОТ ЛЕЧЕНИЯ»
12

.  

Мне бы очень не хотелось, чтобы у Читателя сложилось впечатление 

безвыходности ситуации. Да, она предельно серьёзная и опасная, и 

игнорировать её равносильно самоубийству. Но явлен Вектор Цели явлений, 

                                                           
12

 «СветЛый Веник» Н. Левашова в «Банном Деле» А. Хатыбова и Трудовая Лопата». Часть 2. Глава 4 (1 

редакция), автор Ф.Д. Шкруднев. 
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действий и событий, в частности даны Упреждающие стратегии
13

, а также 

созданы и продолжают совершенствоваться Технологии «СветЛ». Эти 

Технологии дальновидно созданы Н.В. Левашовым для адаптации Пользователя 

(его жизнесопровождения) в новых, быстро изменяющихся условиях, а также 

совершенствования его Мозга при возникновении у Человека такового 

стремления, подкреплённого активным Трудом в этом направлении!  

Чтобы получить право продолжать существовать на этой планете и быть 

востребованным к Явленному Обряжению в дальнейшем Человеку нужно 

поменять своё мировоззрение, отказаться от навязанных разрушительных (и 

оттого разрушающих и самого Человека) привычек и развить себя! И путь для 

этого – Космическая Антропоэкология. Сегодня это понятие известно как 

«комплекс наук о среде обитания, здоровье и эволюции человека в земных и 

неземных условиях космического пространства»14. Вот что Фёдор Дмитриевич 

Шкруднев пишет об этом: «У Старой Системы было ДВЕ стратегические 

Программы. Первая — Программа, связанная с диалектикой развития генотипа 

Мозга, а это — условия обитания и управления. И вторая — это развитие 

энергобиогенезиса плоти. Сейчас вместо второй Программы запущена и 

работает новая, СОВЕРШЕННО ДРУГАЯ Программа. Эта Программа будет 

действовать, как минимум — 10 веков! Она — дискретная. И старт её был дан в 

ночь с 21 на 22 декабря 2015 года. Это — Программа РАЗВИТИЯ Прото-

энерго-биогенезиса плоти в рамках космической антропоэкологии. И не нужно 

«бояться» подобных названий. К ним нужно привыкать. Если доступным языком 

сказать, то всё, что задано для Жизни на Планете Земля на все восемь этапов её 

будущего развития (а сейчас только первый этап), 

начало ВОССОЗДАВАТЬСЯ. То есть началось воссоздание истинных условий 

жизнесопровождения самой Земли и всего того, что на ней есть, и в первую 

очередь, — Человека. Вот теперь «медицина», пока лишь ЧАСТИЧНО, получила 

                                                           
13

 http://www.salvatorem.ru/?page_id=2729 – Первая Упреждающая Стратегия, 

http://www.salvatorem.ru/?page_id=3132 – Вторая Упреждающая Стратегия. 
14

 http://studopedia.ru/11_116889_antropologiya-poeticheskogo-opita.html.  

http://www.salvatorem.ru/?page_id=2729
http://www.salvatorem.ru/?page_id=3132
http://studopedia.ru/11_116889_antropologiya-poeticheskogo-opita.html
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программную возможность становиться наукой. 

И ПЕРВОПЛОЩАДКОЙэтой науки медицины будет космическая 

АНТРОПОЭКОЛОГИЯ».  

Таким образом, Космическая Антропоэкология может пониматься как 

«теория всего», в рамках которой будет происходить не только развитие научных 

дисциплин, но и остальных сфер жизнедеятельности Человека, а также как 

Управляющая Программа СУЗ, направленная на Развитие Цивилизации 

Разуменной Ориентации. 

Так каков же будет ответ на вопрос, заданный в заголовке статьи «Как 

выжить СТАРЫМИ способами в НОВЫХ УСЛОВИЯХ»? 

Ответ - НИКАК!  

Выжить в новых условиях можно только изменяя себя сообразно тому, как 

изменяется мир вокруг нас, и это происходит только через преобразование 

Мозга! В принципиально новом Мире старые методы работать не будут. И сейчас 

мир бросает Человеку ВЫЗОВ. Достойно принять его смогут лишь те, кто найдёт 

в себе силы взять в руки большую Трудовую Лопату Познания и во 

взаимодействии с Технологиями «СветЛ» начнут прорывать себе дорогу в 

БУДУЩЕЕ! И поверьте – оно того стоит! 

И напоследок я хочу добавить вопрос, который я услышал в фильме
15

 

«Доктор Стрэндж»: «Кто ВЫ в этой необъятной мультивселенной?». Я 

призываю всех серьёзно задуматься над ответом. Уже одно это может 

перевернуть Вашу реальность, что станет первым (очередным) шагом на пути в 

заветную «БАНЮ»! 

Желаю ВАМ Здравия и Развития! 

                                                           
15

 В ряде своих предыдущих исследований («Эбры - совпадение или реальность», «Обитаемый остров» как 

отражение Переходного Периода») я показывал, что информация, заложенная в фильмы, имеет очень 

серьёзный смысл, самым непосредственным образом перекликающийся с Новыми Знаниями. 
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